

Articulación institucional deja panorama positivo para Savia Salud, la EPS de Antioquia



- En el encuentro participaron representantes de Savia Salud EPS, Gobernación de Antioquia, Alcaldía de Medellín y Caja de Compensación Comfama.

Medellín, 15 de julio de 2025. Este martes se desarrolló una mesa técnica entre directivos y socios de la EPS Savia Salud, en donde el equipo interventor socializó las estrategias implementadas durante los últimos meses, que tienen como propósito mejorar la prestación de los servicios, atención y tecnologías en salud para los cerca de 1.7 millones de afiliados en los regímenes subsidiado y contributivo en todo el departamento.

Las iniciativas, direccionadas bajo los lineamientos del Gobierno Nacional, Ministerio de Salud y Protección Social y Superintendencia Nacional de Salud, están promoviendo la gestión en temas relacionados con la compra directa de medicamentos a laboratorios, atención de primer y segundo nivel en IPS, renegociación tarifaria, promover las afiliaciones, realizar seguimiento de indicadores, entre otros.

El encuentro genera un balance positivo, debido a la disposición de las diferentes instituciones por articular esfuerzos en pro del bienestar y la salud de los antioqueños.

